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Pape régnant 
 

 « Vous connaissez probablement tous les belles paroles 
de saint Augustin : “Dilige et fac quod vis, aime et fais ce que 

tu veux”. Ce que dit saint Augustin est la vérité, si nous avons 
bien compris le sens du terme “amour”. “Aime et fais ce que tu 
veux”, mais nous devons être réellement entrés dans la 
communion avec le Christ, nous être identifiés avec sa mort et 
sa résurrection, être unis à Lui dans la communion à son Corps. 
Dans la participation aux sacrements, dans l’écoute de la 
Parole de Dieu, la volonté divine, la Loi divine entre réellement 
dans notre volonté, notre volonté s’identifie avec la sienne, 
elles ne deviennent qu’une volonté, et ainsi nous sommes 
réellement libres, nous pouvons réellement faire ce que nous 
voulons, car nous voulons avec le Christ, nous voulons dans la 
vérité et avec la vérité.  
 Prions donc le Seigneur pour qu’il nous aide sur ce chemin commencé avec 
le Baptême, un chemin d’identification avec le Christ, qui se réalise toujours à 
nouveau dans l’Eucharistie. Dans la troisième prière eucharistique, nous disons : 
“Dans le Christ, nous devenons un seul corps et un seul esprit”. C’est un moment 
dans lequel, à travers l’Eucharistie et à travers notre véritable participation au 
mystère de la mort et de la résurrection du Christ, nous devenons un seul esprit avec 
Lui, nous sommes dans cette identité de la volonté et ainsi, nous arrivons réellement 
à la liberté. » (20 février 2009) 

 

« Nous devons apprendre à célébrer l’Eucharistie, apprendre à connaître 
JESUS Christ, le Dieu à Visage humain, de près, à entrer réellement en contact avec 
Lui, apprendre à l’écouter, apprendre à le laisser entrer en nous, parce que la 
communion sacramentelle est précisément cette interpénétration entre deux 
personnes. Je ne prends pas un morceau de pain ou de chair, je prends ou j’ouvre 
mon cœur pour que le Ressuscité entre en moi, pour qu’il soit en moi et pas seule-
ment en dehors de moi, et qu’il parle ainsi en moi et transforme mon être, me donne 
le sens de la justice, le dynamisme de la justice, le zèle de l’Evangile. » (26 février 2009) 

 

« Chers frères et sœurs, que l’amour infini du Christ qui brille sur son Visage 
resplendisse dans chacun de vos comportements et devienne votre “quotidien”. 
Invoquons l’intercession maternelle de Marie, afin que notre existence devienne un 
reflet de celle du Christ. Nous prions afin que ceux qui nous rencontrent perçoivent 
toujours dans nos gestes et dans nos paroles la bonté pacifiante et réconfortante de 
son Visage. » (29 mars 2009) 

 

« Le Seigneur fait de nous ses amis, il s’en remet à nous, Il nous confie son 
Corps dans l’Eucharistie, Il nous confie son Eglise. Nous devons donc véritablement 
être ses amis, avoir avec Lui les mêmes sentiments, vouloir ce que Lui veut et ne pas 
vouloir ce qu’Il ne veut pas. JESUS lui-même a dit : “Vous êtes mes amis si vous faites 
ce que je vous commande”. Que ce soit là notre engagement commun : faire, 
ensemble, sa sainte volonté : “Allez dans le monde entier. Proclamez la Bonne 
Nouvelle à toute la création”. Epousons sa volonté comme saint Paul l’a fait : 
Annoncer l’Evangile, “c’est une nécessité qui s’impose à moi : malheur à moi si je 
n’annonçais pas l’Evangile !” » (21 mars 2009) 

 

 


